Y-SMILE.通信

Vol.

公2023.4.10公

映算さの方にすけ、(1) ***

PRだのルンタ マン 女文でを クスッと
「映算さのけープ」

なれる

なれまる

なれまる

であれる

ないた。



公居酒屋Y-SMILE.(± 4/22(±) 21:00~22:00 YouTubeで「Y-SMILE.」を 検索&登録♪

よしりんコラム・

~1 円の大切さ~

消費税が5%の時代、友達と食事に行ってお互いに 980 円の定食を食べて会計しようとした時に、友達が「釣いは要らないからこれで払っといて」と 1000 円札を投げるように出してきました。

ボクは「消費税かあるから多分あと 30 円くらい足らんよw」と言うと、「30 円くらいええやん、そんくらい出しといてやw」と、お前はケチか!と言わんばかいに、笑って言い返してきたのです。それ以来、その友達とはあまり付き合わないようになりました。

見方によっては、たった 30 円かもしれない。けれど、1 円の大切さを知らない人はろくな人生を歩きない、と親から教えられ、ボクは育ちました。もし 1 円足りなかったら?電車に乗れない、税金が納められない、口座引落ができない、スーパーのレジ精算ができない。たった 1 円で、多くの人に迷惑がかかります。

ボクか前にいた会社では、1 円足らなくても 1 円多くても、計算がピッタリ合うまでは家に帰れず、ピッタリ合うまで何時間も原因を究明しました。その間、残業代は支給されます。会社にとってはどう考えても割に合わないのに、その 1 円を大切にしていました。「たった 1 円くらい……」この気持ちが、時間をかけてその人の人生をダメにしていく事を、会社は知っているからです。

その 1 円を軽く見る気持ちが会社をダメにしていく、数千円の残業 代よいも目の前の 1 円を大切にする。これが社会の物事の本質なん ですよね。「一円を笑う者は一円に泣く」です(^^)

ゆ今はこの表現がよく使われまかり 「一銭を笑う者は一銭に泣く」と いう表現が出到らいですの

オンラインイベント 手言ではまる(ま)か 4/26(米) 19=00~20:00 「GW とりこれてく? イモきたいろ」 ミニ手話タイム しの しゅうないとの なずりかい のと

4月七一緒二) 楽しみま(よか)

☆訪問の際は必ずご予約を☆

Y-SMILE.株式会社 〒731-0111 広島市安佐南区東野3丁目28-22-2

TEL: 082-846-6687 FAX: 082-555-5395

http://www.y-smile.jp/

